

Baloncesto



Nacho Galán, José Ramón Tuero y Juan Bedia, con el cartel de la campaña de abonados del Círculo Gijón. | D.E.

El joven Edu Lada jugará con el Círculo

Nacho Galán afirma que "tenemos la plantilla prácticamente cerrada"

Gijón, D. BLANCO

El Círculo Gijón Baloncesto ya tiene allanado el camino de la planificación de la plantilla de la temporada 2019-2020. Tras anunciar los fichajes de Reynolds y Portugués, el club gijonés ya tiene atados varios jugadores que irá anunciando progresivamente. Uno de ellos será el joven Edu Lada, que la pasada temporada jugó con el filial del Liberbank Oviedo y que ocupará una de las plazas de formación. "La plantilla está prácticamente cerrada, salvo uno o dos puestos, tendremos un equipo digno para competir, nos lo vamos a pasar muy bien", señaló Nacho Galán que,

como el resto del staff técnico, tiene, sobre el papel, buenas vibraciones sobre el plantel con el que contará esta campaña.

Una temporada en la que también hay novedades en los despachos, con la llegada del director general Juan Bedia y con Carlos Rodellar como nuevo presidente del Círculo. "Es un proyecto que me ilusiona, Gijón es una plaza importante del baloncesto español", indicó Bedia. El club, que continúa trabajando para cerrar un patrocinador principal, congelará los precios de los abonados, siendo de 50 euros para los adultos (17 partidos) y manteniendo la entrada gratuita para todos los menores de 18 años.

El Gijón Basket se acerca a Carlos Suárez

El alero está próximo a renovar con el club rojiblanco, que tratará la continuidad de Bretón

Gijón, Dani BLANCO

El alero Carlos Suárez seguirá defendiendo la próxima temporada la camiseta del Gijón Basket, salvo giro inesperado. El joven jugador mantuvo una reunión con el técnico Fran Sánchez donde se acercaron las posturas acerca de su renovación lo que le convertiría junto a Diego Sánchez, que se espera pueda jugar al menos la segunda vuelta de la Liga EBA, en la primera piedra del nuevo proyecto que liderará nuevamente el entrenador de Blimea. De esta forma, el equipo rojiblanco se aseguraría a uno de los jugadores con más proyección en el club y que, tras la nueva normativa impuesta por la Federación Española de Baloncesto, su presencia tiene una mayor importancia.

No es el único frente abierto que tiene en la actualidad el club gijonés, que no cesa en su empeño de formar una plantilla combativa para tratar de luchar por las cotas más ambiciosas que le sean posibles. La intención es la de formar un equipo competitivo con el producto nacional como su mayor señal de identidad. Por ello, otra de las miras que tienen puestas los rojiblanco se centra en la continuidad de Pablo Bretón. El base está considerado como uno de los pilares fundamentales de cara al próximo curso, por lo que la dirección deportiva del equipo gijonés centra todos sus esfuerzos en lograr sus valiosos servicios.



Carlos Suárez, durante un partido de la pasada temporada. | Marcos León

Convenio con el Oviedo Baloncesto. Mientras se avanza en las renovaciones y nuevas incorporaciones, el Gijón Basket y el Oviedo Club Baloncesto trabajan conjuntamente para contar con una colaboración mutua. Ambos clubes están

valorando las opciones que existen para concretar una fórmula que beneficie a los equipos de LEB Oro (OCB) y de la Liga EBA (Gijón Basket) y favorezca la progresión de los jugadores con los que cuentan en sus respectivas filas.

Pelota | LXX Semana Internacional del Grupo

Sanz-Skufca y Berrogui-Ramos, primeros finalistas

Gijón, J. J.

Las parejas Sanz-Skufca, en pala corta, y Berrogui-Ramos, en pala larga, son los primeros finalistas de la septuagésima edición de la Semana Internacional de Pelota que organiza el Grupo Covadonga y que ayer dio comienzo. El primer partido enfrentó a Berrogui-Ramos con Marcos Pérez y Ciaurriz y fue, sin duda alguna, el mejor de los dos que ayer pudieron ver los aficiona-

dos locales. El triunfo se decantó en favor de la pareja Berrogui-Ramos por 15-11 y 15-8 en un partido en el que especialmente el primer set estuvo muy competido con tantos largos y bastantes alternativas en el marcador. En el segundo, la pareja ganadora dominó desde el inicio clasificándose para la final.

En pala corta apenas hubo partido porque Sanz y Skufca fueron claramente superiores a Plano y

Arroitia, a los que superaron por un contundente 15-2 y 15-5, lo que deja a Skufca con opciones de convertirse en el jugador con más triunfos en la historia de la Semana. Esta tarde tendrán lugar las otras dos semifinales. En pala se enfrentarán a partir de las 19 horas Ayarra-Insauti frente a Casterán-Puroy y a su término jugarán Laskoiti-Echevarren ante Ibai Barón-Labiano, en pala corta.



Plano golpea la pelota ante la mirada de Sanz. | Fernando Rodríguez